

Le goût de l'aventure

TOUT SPORT Dans le 4^e numéro du magazine des sports de La Provence, gros plan sur Alexandre Caizergues, le bolide des mers, Morgan Bourc'his, roi de l'apnée et Franck Cammas, l'Aixois engagé dans la Coupe de l'America

Un Aixois au cœur de la Coupe de l'America. Franck Cammas et son "Groupama Team France" à la lutte avec les grands skippers de la planète: c'est le dossier phare de notre magazine "Tout Sport" dont un reporter s'est glissé dans l'intimité de l'équipe tricolore, partie préparer l'événement aux Bermudes. Cap sur l'aventure donc pour "Tout Sport". L'aventure au grand large, auprès d'un Aixois qui cherche avant tout "à apprendre aussi bien sur le plan sportif que technologique." (lire aussi page suivante).

Mais, en cette fin de printemps, notre magazine se penche aussi sur d'autres aventuriers qui ne brassent pas les mêmes budgets, n'ont pas la même exposition médiatique, mais forcent l'admiration, eux qui bousculent les lois de la nature. Ainsi Morgan Bourc'his, l'homme poisson, l'apnéiste qui n'en finit plus d'aller explorer le fond des océans. Troisième per-

former mondial en apnée sans palmes, le Marseillais descend à 90 mètres. Mais dans d'autres disciplines, il va encore plus profond. 104 mètres ainsi aux Bahamas, il y a quelques jours, en immersion libre.

"ToutSport" c'est aussi le légendaire Alberto Contador qui découvre le Vélodrome

Un reportage fascinant sur un champion hors normes, qui retient sa respiration pendant plus de trois minutes. Et qui devrait faire encore parler de lui, en août, aux championnats du monde qui auront lieu au Honduras.

Autre performance à couper le souffle: celle d'Alexandre Caizergues, qui ne plonge pas dans l'eau mais la caresse, l'utilise

comme une piste de vitesse où, sur son kitesurf, il bat tous les records. L'habitant de Port-Saint-Louis-du-Rhône est tout simplement l'homme le plus rapide du monde sur sa planche. 104,8 km/h, soit 56,62 nœuds. Un véritable bolide, engagé lui aussi, en août, dans les championnats du monde d'Oman.

Entre l'apnée et la vitesse, il y a la natation. Et Joëlle Brette mérite sa part d'admiration, elle qui a traversé la Manche, à la nage. À 64 ans, la Vitrollaise s'est lancé un autre défi. Faire partie de l'élite mondiale dans une discipline qui fait froid dans le dos et, à vrai dire, dans tout le corps: la nage en eau glacée. La nage dans une eau à moins de 9 degrés. Une vie glaçante. À découvrir aussi dans "Tout Sport."

J.-J. F.

"Tout Sport", le magazine du journal "La Provence". Dans tous les kiosques à partir de ce vendredi. 124 pages, 2 €.

SPORT TOUT
Le magazine des sports de la Provence

EXCLUSIF
TOUR DE FRANCE
ALBERTO CONTADOR
REPÈRE
L'ÉTAPE
DE MARSEILLE

FRANCK CAMMAS
LE RÊVE
AMÉRICAIN

N° 4 JUIN - JUILLET 2017

H 20306 - 526 -

La Provence
Bien plus qu'un quotidien

FESTIVAL INTERNATIONAL
ESPOIRS DE PROVENCE

LES GRAINES DE STAR DU F